

:: DETECTAN 'HUECOS' EN CUENTAS

Gobierno buscará reordenar finanzas

JAIME RODRÍGUEZ asegura que los pasivos estatales ascienden a **\$100,000 MILLONES**

RODOLFO GARCÍA / EL HORIZONTE

El gobernador de Nuevo León, Jaime Rodríguez Calderón, afirmó que si bien la deuda estatal al cierre de junio era de \$56,962 millones de pesos, como reportó ayer El Horizonte, estiman que los pasivos por diversas vías superan los \$100,000 millones de pesos, debido a que hay diferentes huecos que no habían sido reportados.

Luego de sostener una reunión con su gabinete, el cual analiza actualmente las condiciones en que fue entregada la administración anterior, sostuvo que los pasivos se incrementan si se suman las deudas a proveedores, así como el déficit presupuestal.

“Tenemos pasivo, un déficit financiero del presupuesto de este año de \$6,200 millones de pesos; tenemos deuda con proveedores de obras públicas, servicios, prestaciones al Isssteleón, de alrededor de \$20,000 millones de pesos, más ‘piquitos’ más, ‘piquitos’ menos que van saliendo en el camino. Por eso hablamos de

alrededor de \$100,000 millones de pesos”.

El Horizonte documentó que si bien en la pasada administración la deuda estatal se triplicó, una evaluación de la agencia **Fitch** Ratings afirma que el riesgo de incumplimiento de pago aún es moderado, aunque algunos consideran esto preocupante.

La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) reportó que, al cierre de junio, los compromisos financieros de la entidad ascendían a \$56,962 millones de pesos, contabilizando obligaciones que la administración y organismos paraestatales adquirieron por medio de bancos y emisiones bursátiles.

La dependencia detalla que, del total de los pasivos, \$36,156 millones de pesos corresponden al gobierno del estado; por su parte, la Red Estatal de Autopistas, el Instituto de Control Vehicular y Servicios de Agua y Drenaje de Monterrey, suman los \$20,806 millones restantes.